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 2
млрд рублей вложат 

в Воронежской области 

в проект  «Чистая вода»
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Фото Олега Когтева выставят 
в Париже
Наш земляк стал финалистом международного конкурса

С. 4>>  Олег Когтев с фотоработой, занявшей призовое место

Напоминаем вам, что продолжается под-
писка на районную газету «Сельская новь» 
на первое полугодие 2020 года.

Можно выписать «СН» через почту. В этом 
случае за полугодовой комплект вы заплати-
те 675 рублей.

Корпоративная подписка стоит 360 ру-
блей, подписка с условием получения газеты 
в редакции – 330 рублей, электронная версия 
(PDF) – 264 рубля.

Оставайтесь с нами!
Реклама. 6+

Уважаемые богучарцы!

Про армию – 
из первых уст

2

Суходонецкое 
поселение: 
что сделано 
за год
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Маткапитал: 
кому 
положены 
выплаты?

6

Начали убирать кукурузу

На прошлой неделе земледель-
цы района приступили к уборке 
кукурузы на зерно. Эту сельско-
хозяйственную культуру пред-
стоит убрать на площади 12 ты-
сяч гектаров.
Первыми завершили уборочные 
работы на плантациях «царицы 
полей» старотолучеевские по-
леводы, близки к окончанию ра-
бот растениеводы из Данцев-
ки и Лебединки. Средняя уро-
жайность по району составля-
ет 45 ц/га.

Отметили День сельских 
женщин
В Международный День сель-
ских женщин в выставочном 
зале Дома народного творче-
ства и ремесел прошла встре-
ча женщин – ветеранов аграр-
ной отрасли – с местными по-
этами. Александр Колосов, 
Владимир Никифоров и Елена 
Гениевская читали свои сти-
хи и короткие рассказы, в том 
числе и на аграрную тематику.
Женщины делились воспоми-
наниями из своей трудовой 
жизни, пели песни прошлых 
лет, танцевали. Активнее всех 
проявляли себя Раиса Кор-
нюшкина из Южного и Людми-
ла Шевцова из Залимана.



В четверг, 17 октября, в сельском Доме 
культуры прошел День администрации 
Богучарского района. С жителями по-
селения также провел плановую встре-
чу депутат Воронежской областной Ду-
мы Александр Пешиков.

 

Что сделано за год
Большая часть времени мероприятия 

проходила в формате заинтересованно-
го диалога. 

Сельских жителей интересовали в 
основном вопросы, имеющие непосред-
ственное отношение к обустройству 
их населенных пунктов, организации 
социально-экономической жизни в посе-
лении. Участникам встречи было важно 
узнать, как будут в ближайшие годы раз-
виваться коммунальная и транспортная 
системы, что предусматривается сделать 
для комплексного развития социальной 
сферы на территории поселения. Сель-
ские жители интересовались, все ли про-
блемы и предложения, озвученные ровно 
год назад, были решены, что делалось 
для благоустройства территории, имеют-
ся ли у администрации задолженности за 
потребленную электроэнергию. Ответы 
на эти и другие вопросы были даны участ-
никам встречи.

Наказы по ремонту дорог 
выполнены

Вначале слово предоставили депутату 
Александру Пешикову. Областной парла-
ментарий особо подчеркнул, что его родо-
вые корни из здешних мест, в раннем дет-
стве он два года обучался в местной шко-
ле. К слову, в зале находилась его первая 
учительница Ольга Алехина. 

В областном законодательном орга-
не власти Александр Пешиков входит в 
два комитета – по физической культуре 
и спорту и по транспорту, дорожному хо-
зяйству и безопасности. Большинство на-
казов, которые он получил за время депу-
татской деятельности, были выполнены, 
в том числе и по асфальтированию дорог 
на территории  поселения. (Для справки: 
из имеющихся 17 сельских улиц на 11 
уложен асфальт. В настоящее время 
ведутся ремонтные работы по дороге 
на улице Кольцова в селе Сухой До-
нец общей протяженностью 1347 ме-
тров. Асфальтирование улицы Ново-
селов перенесено на 2020 год).

Депутат областной Думы также выра-
зил мнение, что такой уникальный при-
родный объект, как источник Белая Горка, 
недостаточно известен за пределами об-
ласти и страны, ему не хватает обычного 
пиара. Александр Пешиков особо отметил 
роль общественников в жизни поселения, 
совместную деятельность ТОСов «Мечта» 
и «Белая Горка» по реализации проекта 
2019 года «Мы помним! Мы гордимся!». 

– Нам ни в коем случае нельзя забы-
вать о тех, кто ковал Победу на фронте 
и в тылу, благодаря кому мы сейчас жи-
вем, – подчеркнул он. 

Сертификат сельской культуре
В своем выступлении парламентарий 

также остановился на организации куль-
турного досуга в поселении. Он отметил 
важную роль работников Суходонецкого 
Дома культуры, которые вместе с жен-
советом, советом ветеранов, школьным 
педагогическим коллективом развивают 
самодеятельное художественное твор-
чество, приобщают сельчан к ценно-
стям культур различных этносов, прожи-
вающих в поселении. Александр Пеши-
ков вручил заведующей сельским Домом 
культуры  Наталье Евстафьевой сертифи-
кат на 25 тыс. руб.

Региональный депутат также побывал 
на месте строящегося сельского военно-
го мемориала, пообщался с потомками 
жителей поселения, чьи имена выбиты 
на плитах.

«Сделаем, как в Данцевке»
Затем настало время вопросов и 

ответов, во время которого участни-
ки встречи могли затронуть любые 

темы, не обязательно имеющие 
прямое отношение к жизни в по-
селении. 

Одним из первых прозвучал 
вопрос, когда должным образом 
будет налажено питание учащих-

ся в Суходонецкой школе? Гла-
ва Богучарского района Ва-
лерий Кузнецов ответил, что 
проектно-сметная докумен-
тация на строительство при-
стройки к школе, в которой бу-

дет находиться пищеблок, гото-
ва, вполне возможно, что уже в 
будущем году эта проблема бу-
дет решена. 

– Будет сделано так, как в 
Данцевской школе, нужно немно-
го подождать, – обратился он к 
участникам встречи.

Без ветучастка не обойтись
Решение некоторых вопросов, задан-

ных сельчанами, относилось к компетен-
ции местной власти. Например, такого, 
как установка «лежачего полицейского» 
на одной из улиц. Или качественная ор-
ганизация работы ветеринарного участ-
ка. Для жителей поселения это весьма 
актуально, так как на сегодня в личных 
подсобных хозяйствах содержится бо-
лее 200 голов КРС, несколько тысяч кур и 
уток, сотни кроликов. Производственную 
сферу представляют пять крестьянско-
фермерских хозяйств, три из которых – 
животноводческое направление. 

Глава поселения Нина Гриднева в до-
ступной форме разъяснила, чем были вы-
званы недавние перебои в работе ветери-
нарного участка, и пообещала в ближай-
шее время эту проблему решить. Замести-
тель главы администрации района Сергей 
Валынов также пообещал помочь в этом.

ФАПов становится больше
О том, что делается по улучшению 

медицинского обслуживания населения, 
рассказал заместитель главного врача 
Богучарской районной больницы Руслан 
Станкевич. Он отметил, что в районе при-
ступили к реализации федерального про-
екта «Развитие системы оказания пер-
вичной медико-санитарной помощи». В 
текущем году были установлены два мо-
дульных ФАПа, в 2020 году планируется 
установить такие в селах Варваровке, Жу-
равке, Красногоровке и поселке Южном. 

В текущем году районное здравоохра-
нение пополнилось девятью врачами. На 
вопрос из зала, возможно ли восстано-
вить работу больницы в Монастырщине, 
последовал ответ: если количество жите-
лей в ближних селах будет расти, то тог-
да этот вопрос может быть рассмотрен.

Наталья ЗЛОБИНА 
Фото автора
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По материалам РИА «Воронеж».
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  Александр Пешиков во время общения с земляками

ВЛАСТЬ – ОБЩЕСТВО

В Богучарском филиале Воронежско-
го государственного промышленно-
гуманитарного колледжа (ВГПГК) в 
понедельник, 14 октября, состоялся 
первый молодежный образователь-
ный форум «Бизнес Молодость». Ор-
ганизовал его недавно созданный Со-
вет обучающихся, в который вошли 
активные студенты из разных групп 
с первого по четвертый курсы кол-
леджа.  

Форум открыли заведующая филиа-
лом ВГПГК Людмила Пугаченко и пред-
седатель молодежного правительства 
района, методист колледжа Олеся Че-
редникова. 

– Сегодня бизнес строят в основном 
молодые люди, поэтому такое меропри-
ятие очень актуально для богучарских 
юношей и девушек. Нужно рассматри-
вать, какие сферы предпринимательской 
деятельности еще не были задействова-
ны в нашем районе, и постепенно разви-
вать их, – сказала Людмила Ильинична.

На форуме студенты представили 
свои исследовательские работы о том, 
как стать предпринимателем, как от-

крыть свое дело без вложений, какая 
сфера деятельности больше востребо-
вана на рынке и многом другом. К при-
меру, одна из первокурсниц ВГПГК Га-
нира Талыбова обошла торговые точки 
в Богучаре, а также поговорила с биз-
несменами и узнала, с чего те начинали 
бизнес. Своими наблюдениями девуш-
ка поделилась с участниками форума. 

Также на форуме студенты прошли 
тест, определяющий уровень их пред-
принимательских способностей. 

– Таковые выявлены в основном у 
старшекурсников. Но были и те моло-
дые люди, у которых нулевые предпри-
нимательские способности. Отчаивать-
ся им не стоит, значит, они имеют дру-
гие таланты, – сказала в беседе с корре-
спондентом «СН» Олеся Чередникова.

После ребятам продемонстрировали 
видеоролик, в котором россошанская 
коуч-тренер Марина Веремеева подели-
лась опытом предпринимательской дея-
тельности. Советы учащимся дали моло-
дые бизнесмены нашего района, руково-
дитель центра поддержки предпринима-
тельства Ольга Аскурава, замначальни-
ка отдела по организационно-правовой 
работе и информационной безопасности 
администрации района Дмитрий Козлов и 
другие. 

По словам организаторов форума, он 
получился очень насыщенным, многие 
молодые люди серьезно задумались над 
тем, чтобы открыть свое дело в будущем. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Никиты КАРТАКОВА 

ФОРУМ

  С докладом выступает Ганира Талыбова

Студенты узнали, 
как открыть свой бизнес
Богучаре прошел первый молодежный образовательный форум

На встречу с работниками военко-
мата и ветеранами Вооруженных Сил, 
которая состоялась в военном город-
ке, в клубе в/ч 91711, пригласили при-
зывников, учащихся общеобразова-
тельных школ и Богучарского фили-
ала Воронежского государственного 
промышленно-гуманитарного коллед-
жа (ВГПГК).

Первым перед собравшимися вы-
ступил военный комиссар Богучарско-
го района подполковник Олег Кожевни-
ков, который рассказал о правах и обя-
занностях призывников и основных по-
ложениях закона «О воинской обязанно-
сти и военной службе».

С напутственными словами к буду-
щим воинам обратились участник аф-
ганских событий, полковник в отставке 
Халиль Вахитов и настоятель храма ико-
ны Божией Матери «Спорительница Хле-
бов» иерей Евгений Чайкин. Они пожела-
ли ребятам служить достойно, с честью 
выполнить свой долг перед Родиной.

Начальник отделения подготовки 
и призыва граждан на военную служ-
бу подполковник Владимир Лапшинов 
подробно рассказал о порядке отправ-
ки юношей в войска.

После официальной части для при-
зывников и всех, кто пришел поздравить 
будущих защитников Отечества, прозву-
чали песни в исполнении артистов РДК 
«Юбилейный» и военнослужащих вой-
сковой части. 

Затем призывники и все желающие 
могли познакомиться с образцами совре-
менного вооружения и техники. По сло-
вам военного комиссара Олега Кожевни-
кова, все представленное оружие – но-
вое, боевое и применяется в настоящее 
время в войсках. 

Некоторые призывники и военнослу-
жащие поделились своими мыслями о 
службе.

Денис Ружейников, Магни-
тогорск, Челябинская об-
ласть, 24 года:

– С 15 лет мечтал служить 
в армии. По призыву прохо-
дил службу в Красноярском 

крае, в Канске. По совету моего друга я 
приехал в Богучар и в январе нынешнего 
года заключил контракт на три года. Слу-
жить нравится. Настоящее мужское дело.

Владислав Герасимов, го-
род Стрежевой, Томская 
область, 19 лет:

– Я призвался 8 декабря 
прошлого года. Скоро уже 

домой. В Томске перед армией окончил 
колледж и стал слесарем по ремонту ав-
томобилей. Служить нравится, но кон-
тракт заключать не буду, потому что хочу 
работать по специальности.

Александр Чуфинев, посе-
лок Южный, Богучарский 
район, 18 лет:

– В декабре мне исполнит-
ся 19 лет. Служить не боюсь, 
но есть сильное волнение, 

как перед чем-то неизвестным. Я окон-
чил техникум в Лисках по специально-
сти «Электрик». Пока не узнал службы, 
про заключение контракта ничего ска-
зать не могу. Сначала послужу. А там 
видно будет.

Сергей МАЛЬЦЕВ. Фото автора

 О военной технике ребята хотели узнать как можно больше

Военно-патриотическую акцию посвятили отправке 
в армию юношей призывного возраста

В добрый путь, новобранцы! В Сухом Донце детей планируют 
кормить прямо в школе
Проблема, возможно, будет решена в следующем году

  Диалог с селянами ведет глава Богучарского района Валерий Кузнецов

  На встрече вопросы чаще всего задавали жительницы поселения

В области создадут 
агробиотехнопарк 

Министр науки и высшего образо-
вания РФ Михаил Котюков провел 
совещание, посвященное созданию 
в области агробиотехнопарка. Он 
приехал в регион 18 октября. 
Агробиотехнопарк будет инноваци-
онной площадкой, которая объеди-
нит представителей научного сооб-
щества и предприятия. Там идеи ву-
зов и научных центров будут пре-
вращать в конкретные разработки, 
необходимые для производителей 
сельскохозяйственной продукции. 
По словам министра, проект под-
держивают Минсельхоз и зампред 
правительства РФ по вопросам аг-
ропромышленного комплекса, при-
родных ресурсов и экологии Алек-
сей Гордеев. 

В регионе выбрали лучшего 
участкового 
Сотрудник полиции Владимир Бур-
дашкин из Семилукского райо-
на стал «народным участковым» 
по итогам онлайн-голосования. Он 
представит регион на всероссий-
ском этапе конкурса. Голосование 
проходило с 7 по 16 октября. С пер-
вых дней Владимир Бурдашкин за-
нял лидерские позиции и сохранил 
их до финала. 

В «Чистую воду» за 5 лет 
вложат более 2 млрд рублей
До 2024 года область направит на 
реализацию регионального проек-
та «Чистая вода» 2 млрд 343 млн 
рублей. Ожидается, что за пять лет 
доля жителей, обеспеченных каче-
ственной питьевой водой из центра-
лизованных систем водоснабжения, 
вырастет с 88% до 92,8% в селах 
и с 96,4% до 99% в городах регио-
на. Проект предусматривает стро-
ительство и реконструкцию 90 объ-
ектов, в том числе 18 крупных. 

За самое красивое село 
в регионе проголосовало 
более 15 тыс. человек

В конкурсе «Самое красивое село 
Воронежской области» лидирует 
Ермоловка Лискинского района. За 
нее проголосовали 3366 человек к 
вечеру 15 октября. 
Голосование стартовало в конце 
сентября. В нем уже поучаствовали 
15,4 тыс. человек. На втором месте 
расположился поселок 1-го отделе-
ния совхоза «Масловский» Ново-
усманского района. Третью строчку 
занял поселок Ясенки Бобровско-
го района. 

Область стала частью 
«Императорского маршрута» 
Область стала частью националь-
ного туристского проекта «Импе-
раторский маршрут». Соответ-
ствующее соглашение между Фе-
деральным агентством по туриз-
му РФ, Фондом «Елисаветинско-
Сергиевское просветительское об-
щество» и 20 регионами страны 
подписали в Москве 15 октября. 



Богучарский фотограф Олег Когтев 
стал финалистом международного 
конкурса, который проводила одна 
из ведущих компаний, производящих 
смартфоны. Призом для Олега стали 
новейшая модель телефона и возмож-
ность представить свою фотоработу на 
выставке в Париже, которая пройдет с 
6 по 10 ноября. 

Конкурс проходил заочно в течение че-
тырех месяцев: с конца апреля до конца 
августа.  Соперниками нашего земляка 
были полмиллиона фотографов из 150 
стран мира. Работы представляли в одной 
из шести категорий (номинаций. – Прим. 
ред.): пяти фотографических и одной ви-
део. В каждой выбирался победитель, 
а также – по десять лауреатов, которые 
квалифицировались, как участники, за-
нявшие вторые места. Наш земляк Олег 
Когтев вошел в число лучших в катего-
рии «Привет, жизнь» с фотографией, на 
которой запечатлена его супруга Ольга. 

Снимок сделан осенью прошлого года на 
крыше здания, рядом с ростовским аэ-
ропортом. Ольга подпрыгивает и как бы 
оказывается над взлетающим самолетом. 
Свою работу автор назвал «Путешествие 
по миру».

– Съемки заняли около двух часов: 
нужно было ждать, когда появится само-
лет, чтобы получить нужный кадр, – рас-
сказал Олег Когтев. – Вообще, по моему 
мнению, когда снимаешь людей, машины 
или вещи в движении, фотографии выхо-
дят отличные.

Олег Когтев увлекся фотографией 13 
лет назад, когда купил свой первый фото-
аппарат. С тех пор он не выпускает каме-
ру из рук: ведет съемки даже во время 
прогулки по Богучару. Его работы кра-
суются в некоторых организациях райо-
на, неоднократно публиковались в «СН». 
Особую любовь он завоевал у земляков 
тем, что ежегодно в День защиты детей в 
городском парке устраивает акцию: фото-
графирует юных богучарцев, а потом да-
рит им снимок. А еще Олег зимой всем 
желающим презентует настенные кален-
дари с видами родного города. 

– Я неоднократно завоевывал призы 
во всероссийских конкурсах, но в между-
народном в число лучших вошел впер-
вые! Могу с уверенностью сказать, что 
мои мечты, как фотографа, осуществи-
лись. А вот, как простой житель Богуча-
ра, мечтаю, чтобы в нашем райцентре 
появился современный кинотеатр, – го-
ворит Олег.  

Кстати, информацию о том, поедет ли 
на выставку в Париж, где будет представ-
лена его фоторабота, Олег пока держит 
в секрете. В беседе с нашим корреспон-
дентом он сказал, что раньше уже бывал 
в столице Франции. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото 

Олега и Ольги КОГТЕВЫХ

ИНФОРМАЦИЯ

Сельская новь 22 октября 2019 года

4

>>  ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА СТР. 1

РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Уважаемые богучарцы!
24 октября 2019 года с 9.00 до 11.00 в здании бывшего кино-

театра «Шторм» (Богучар, ул. Шолохова,13 состоится ярмарка 
вакансий и учебных рабочих мест «Работа для вас». Вы сможете 
бесплатно получить помощь в поиске работы и информацию о 
состоянии рынка труда в районе. 

Интересующие вопросы можно задать по телефонам 2-24-28 
и 2-12-33.

Прод. зем. уч. в Богучаре. 
Тел. 8-9204129096.
Прод. зем. уч. под гараж, р-н 
ЦРБ.Тел. 8-9204563419.
Прод. дом, ул. Прокопенко. 
Тел. 8-9202177708.
Пр. 3-ком. кв. (Богучар, р-н 
ЦРБ), меблир. 8-9204322968.
Прод./сдам дом в с. Купянка. 
Тел. 8-9536272358.

РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.

Песок, камень, щебень, перегной. Тел. 8-9192441393.

Песок, отсев, дрова, вывоз мусора от 1 т. Тел. 8-9066780761.

Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d63, 110, 125.
Тел. 8-9204090282.

Прод. зерносмесь. Тел. 8-9304267895.

Куплю сало. Тел. 8-9525448218.

Прод. кукурузу, доставка. Тел. 8-9038597180.

Продается жмых и подсол. масло суходонецкие.
Тел. 8-9056443054, 8-9056518995.                        Реклама

Богучары, не пропустите!

(г. С-Петербург)
В Богучарском музее 

 
*Скидки на взрослый билет во время

Тел. 2-27-93
*Подробности по телефону

Выставка восковых фигур 

до 3 ноября

Ре
кл

ам
а школьных каникул

работает для вас

Фото богучарца 
Олега Когтева 
выставят в Париже

 Снимок, завоевавший приз

КРИМИНАЛ

Богучарский районный суд вынес приговор 
22-летнему жителю Липецкой области, ко-
торый пытался сбыть около трех килограм-
мов «синтетики». Молодому человеку дали 
девять с половиной лет колонии строгого 
режима. Об этом корреспонденту «СН» со-
общил старший помощник прокурора Бо-
гучарского района Антон Карпенко в чет-
верг, 17 октября.

Установлено, что липчанин 2 февраля это-
го года по телефону с неустановленным след-
ствием человеком договорился о покупке нар-
котиков в долг. Расплатиться молодой человек 
планировал после того, как реализует запре-
щенные вещества в Махачкале. Из тайника в 
городском округе Павловский Пасад Москов-
ской области он забрал синтетические нарко-

тики весом 2988,29 г, упакованные в коробки 
с надписями «Геркулес». В Дагестан он отпра-
вился на автомобиле Ford. 

Мужчину задержали 8 февраля на стацио-
нарном посту ДПС в Богучарском районе, рас-
положенном на 741 км трассы М-4 «Дон».  

Как сообщили корреспонденту «СН» в Бо-
гучарском райсуде, судили липчанина по его 
просьбе в присутствии присяжных заседате-
лей, что было впервые в нашем районе. Кол-
легия присяжных единогласно признала подсу-
димого виновным в преступлении. 16 октября 
мужчине назначили наказание по ст. 30 ч. 3, 
ч. 5 ст. 228.1 УК РФ (покушение на незаконный 
сбыт наркотиков в особо крупном размере). 

Прокуратура Богучарского района прове-
ряет законность и обоснованность приговора. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА

Наркокурьеру дали 9,5 лет 
исправительной колонии
Мужчина пытался сбыть около двух 
килограммов синтетики

ПРОИСШЕСТВИЯ

Два КамАЗа, двигавшихся в попутном на-
правлении, столкнулись на 772 км трассы М-4 
«Дон» в 18.28 субботы, 12 октября. В резуль-
тате аварии пострадал 47-летний житель Мо-

сковской области. Мужчину пришлось дебло-
кировать из кабины. С травмами ног он был 
доставлен в Богучарскую районную больницу. 
На месте ДТП работало отделение ПСЧ-33. 

Автомобилист врезался в дерево
В Верхнемамонском районе 25-летний бо-

гучарец за рулем автомобиля ВАЗ-21060 не 
справился с управлением и врезался в дерево. 
Авария произошла около 23.15 часов субботы, 
12 октября, на 27 км автодороги «Павловск-Ка-
лач-Петропавловка-Верхний Мамон». Об этом 

сообщили в пресс-службе Главного Управле-
ния МВД по Воронежской области. В результа-
те дорожно-транспортного происшествия води-
тель и трое его пассажиров в возрасте 51 года, 
16 и 17 лет, с телесными повреждениями были 
госпитализированы.

В ДТП пострадал водитель грузовика

НЕДВИЖИМОСТЬ

Уважаемые богучарцы!
С 1 по 31 октября 2019 г. в области проводится месячник по бла-

гоустройству, объявленный губернатором.
В рамках месячника городская администрация решила назначить 

на среду, 23 октября, наведение порядка на кладбищах. Все богу-
чарцы и залиманцы, которым небезразлично, в каком состоянии 
находятся святые места, где покоится прах дорогих людей, могут 
принять участие в этом благородном деле. Сбор в 9.00. Навести 
справки можно по тел. 2-10-75.

Глава администрации города Богучара 
Иван НЕЖЕЛЬСКИЙ

Несколько лет назад рядом с се-
лом на пустующих не один год зем-
лях начались работы по закладке 
фруктового сада. ООО «Донские са-
ды» приступило к выращиванию пло-
дов и ягод на основе органического 
земледелия. 

Сделали ставку на экологию

По словам руководителя Валерия Че-
шева, спрос на экологически чистую про-
дукцию с каждым годом растет, несмотря 
на то, что она стоит дороже в сравнении с 
той, что выращивается по традиционной 
технологии. Воронежская область вошла 
в пилотный проект по организации про-
изводства плодово-ягодной продукции на 
основе органического земледелия. 

Среди нескольких аграрных структур, 
действующих в нашем регоне оказалась 
и одна богучарская, так как наши при-
родно-климатические условия позволяют 
продуктивно заниматься садоводством.

– Мы изначально сделали ставку на 
производство экологически чистой про-
дукции, поэтому хотели взять в аренду 
только те земельные участки, на которых 
раньше никогда не применялись ядохи-
микаты, или сроки воздействия на почву 
минеральных удобрений и пестицидов, 
использовавшихся ранее, давно истекли. 
Такие земли были предложены рядом с 
Красногоровкой, здесь мы и работаем 
третий год, – говорит Валерий Чешев.

Ручного труда
применяется немало

Сейчас на площади более чем в 70 га 
растет молодой сад, в нем преобладают 
яблони низкорослых сортов, есть и ко-
сточковые плодовые деревья. В нынеш-
нем году полновесного урожая яблок, 
естественно, еще получить не удалось. 
Но это дело недалекого будущего. Вес-
ной на площади 7 га заложили питомник. 
В сентябре на участке в 50 га появились 
ровные ряды полутораметровых сажен-
цев семечковых и косточковых деревьев 
– со временем здесь будет еще один пол-
ноценный фруктовый сад.  

– С сорняками и вредителями борем-
ся без использования пестицидов, при-
меняем только разрешенные препараты. 
Только так можно получить органически 
чистую продукцию. Да, при этом возрас-
тает доля ручного труда в конечном про-
дукте, и, соответственно, увеличиваются 
затраты на его производство. Однако по-
иному не выйдет. Мы даже навоз не при-
меняем в качестве удобрения, так как в 
нем могут находиться запрещенные пре-
параты, – продолжает Валерий Чешев.

Нормативная база готова

Красногоровские садо-
воды рассчитывают и на 
поддержку со стороны го-
сударства. 

Первые шаги в разработ-
ке и принятии нормативной 

базы для развития органического земле-
делия сделаны. Как рассказал главный 
агроном районного Управления сельско-
го хозяйства Сергей Гриднев, в текущем 
году был утвержден порядок компенса-
ции из бюджета региона 100% затрат на 
сертификацию, а также на компенсацию 

50% затрат на приобретение разрешен-
ных препаратов в органическом сельском 
хозяйстве. С января 2020 года вступит в 
силу федеральный закон «Об органиче-
ской продукции и о внесении изменений 
в отдельные законодательные акты РФ». 
В Министерстве сельского хозяйства за-
вершают разработку Единого государ-
ственного знака качества органической 
продукции.

Сертификат садоводам
будет выдан

Правильность и своев-
ременность применения 
придонскими садоводами 
органических технологий 
находится под контролем. 
По словам начальника Бо-

гучарского районного отдела ФГБУ Рос-
сельхозцентра Елены Дудниковой, спе-
циалисты несколько раз проводили аг-
рохимический анализ на определение 
остаточного количества пестицидов в по-
чве и наличие ГМО на листьях деревьев. 
Проверки показали, что красногоровские 
садоводы выполняют требования норма-
тивов ведения органического сельско-
го хозяйства. Поэтому, скорее всего, в 
установленные сроки они получат сер-
тификат на производство органической 
продукции. 

Без пчел не обойтись

Сейчас садоводы устанавливают по 
периметру ограждение в молодом саду, 
так как в прошлые зимы зайцы наносили 
ущерб недавно высаженным деревцам. 
По словам Валерия Чешева, в будущем 
году ожидается первый большой сбор 
яблок. Поэтому они планируют заклю-
чить с местными пчеловодами догово-
ры на размещение стационарных пасек 
в окрестностях садовых участков, так 
как одним из обязательных условий по-
лучения высоких урожаев является каче-
ственное опыление фруктовых деревьев. 

В соответствии с имеющимися стан-
дартами, пчелы из одного улья способ-
ны полноценно опылять растения на двух
гектарах.

В краткосрочной перспективе садово-
ды планируют организовать капельное 
орошение.

Почва станет «здоровее»
и плодороднее

Также с оптимизмом смотрит на воз-
можность появления в районе аграрной 
структуры, где будет производиться эко-
логически чистая садоводческая продук-
ция, главный специалист по охране окру-
жающей среды администрации района 
Сергей Кравцов. Он считает, чем больше 
участков будет для ведения органическо-
го земледелия, тем «здоровее» и плодо-
роднее станет не только почва на этой 
территории, но и в целом экосистема. 

– Я был недавно у крас-
ногоровских садоводов. 
Место для выращивания 
фруктов и ягод они выбра-
ли с учетом ведения орга-
нического земледелия. Са-

нитарная зона вокруг садовых участков 
исключает попадание на них с прилегаю-
щих полей химических средств защиты, 
минеральных удобрений, – говорит он. 

Наталья ЗЛОБИНА
Фото автора
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 Валерий Чешев на одной из садовых плантаций

 В будущем году ожидают получить первый большой урожай яблок

КРИМИНАЛЗдесь будет сад.
И не обычный, а органический
Красногоровские садоводы одними из первых в области решили 
заняться производством экологически чистой продукции

Осудили наркокурьеров
Богучарский районный суд вынес 
приговорил двоим жителям города 
Зеленодольска Республики Татар-
стан 27 и 29 лет. Мужчины в янва-
ре этого года везли на автомоби-
ле Volkswagen Passat из Москвы в 
Ростов-на-Дону 3 кг 19 г мефедро-
на, 470 г гашиша, 417 г марихуаны 
и 250 г «соли». Их задержали на 
стационарном посту ДПС в Богу-
чарском районе на 741 км трассы 
М-4 «Дон».  Приговор обоим вынес-
ли по ч. 3 ст.30, ч. 5 ст. 228.1 УК РФ 
(покушение на незаконный сбыт 
наркотических средств). 27-летний 
житель Татарстана получил семь 
лет и девять месяцев колонии стро-
гого режима, а его 29-летний по-
дельник –  восемь лет колонии осо-
бого режима. 

Богучарцу грозит 15 лет 
тюрьмы 
Житель Богучара предстанет перед 
судом за убийство по неосторож-
ности. Об этом сообщили в пресс-
службе Следственного Управления 
СК РФ по Воронежской области 
во вторник, 15 октября. Как уста-
новило следствие, преступление 
было совершено три месяца на-
зад в военном городке. Четверо 
местных жителей распивали в од-
ной из квартир спиртные напитки. 
Когда застолье подходило к концу, 
один из мужчин решил отправиться 
спать в комнату этой же квартиры, 
но хозяин решил во что бы то ни 
стало его выпроводить. Помочь в 
этом он попросил других отдыхаю-
щих. Уходить гость категорически 
отказывался, тогда 27-летний бо-
гучарец его избил. От полученных 
травм мужчина вскоре умер. Подо-
зреваемого в убийстве по неосто-
рожности задержали, на предвари-
тельном следствии он полностью 
признал свою вину. В отношении 
мужчины возбуждено уголовное 
дело по ч. 4 ст. 111 УК РФ. Санкция 
статьи предусматривает до 15 лет 
лишения свободы. 

 

Наказали сбытчика 
фальшивой купюры

Богучарский районный суд вынес 
приговор 22-летнему жителю Бо-
рисоглебского района, который 
пытался сбыть фальшивую пятиты-
сячную купюру в нашем городе. В 
конце июня молодой человек при-
обрел бесконтактным способом у 
неустановленного лица фальшивую 
купюру. 8 июля он попытался ею 
оплатить кредит в одном из мага-
зинов Богучара. Продавец выяви-
ла признаки подделки, отказалась 
принимать деньги и сообщила в по-
лицию. Борисоглебца задержали в 
тот же день. Суд назначил мужчине 
два года условно. Приговор всту-
пил в законную силу.

Колонку подготовила 
Наталия ЛИФИНЦЕВА
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116 868  

!Срок обращения  
за сертификатом  
не ограничен

Область поддержки
Региональный  
материнский  
капитал 
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Ежемесячная выплата 
в связи с рождением 
первого ребенка
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Родители Воронежской области мо-
гут получить дополнительные по-
собия и выплаты. Они установле-
ны в рамках регионального проек-
та «Финансовая поддержка семей 
при рождении детей» нацпроекта 
«Демография». В 2019 году в реги-
оне на эти цели выделено 1,8 млрд 
рублей. Наши корреспонденты вы-
яснили, кому положены выплаты и 
как их оформить.

Ирина ПРЕСНЯКОВА

9 410

14 085

30 070

  *  Суммы указаны в рублях
**  Документы не входят в основной список, но могут понадобиться 

1,8  
выделено в 2019 году  
в регионе на дополнительные 
пособия и выплаты в рамках 
регионального проекта 
«Финансовая поддержка 
семей при рождении детей» 
нацпроекта «Демография» 

млрд  
рублей

9 190

8 657

По информации 
департамента 
соцзащиты 
Воронежской 
области

!  Если ФИО заявителя  
в паспорте не совпадает  
с указанным в 
свидетельстве о рождении 
ребенка, нужно будет 
показать документ, на 
основании которого эти 
данные изменились (к 
примеру, свидетельство о 
браке или о его расторжении)

!  В 2019 году размер 
прожиточного минимума  
на душу населения 
составляет   
9 тыс. 410 рублей

Ежемесячная денежная 
выплата при рождении 
третьего ребенка

-
-

-
-

 

-
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-
-

-
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В воскресенье, 13 октября, в Павлов-
ске прошло открытое первенство рай-
она по футболу среди юношей 2009-
2010 годов рождения. Турнир был по-
священ памяти известного в прошлом 
павловского футболиста Александра 
Крутских.

В соревнованиях приняли участие 
шесть команд, в том числе и «Агро-Спут-
ник» – спортивная школа Богучар. На 
турнир также прибыли три коллектива из 
Россоши и один из Калача. Хозяева со-
стязаний выставили одну команду. Вна-
чале они были распределены по двум 
группам, наши футболисты оказались 
в одной с соперниками из Россоши – 
ДЮСШ и «Химиком». 

В первой встрече с командой ДЮСШ 
богучарцы уверенно победили со счетом 
11:0. Как оказалось впоследствии, это 
был самый крупный счет на турнире. В 
этой игре три гола забил Артем Забудь-
ко, по два мяча отправили в сетку ворот 
соперника Кирилл Дидиченко, Рубен Ма-
рянян и Дмитрий Дибров. По разу отли-
чились капитан команды Вадим Поляков 
и Артем Ткачев. Вторая игра сложилась 
для юных богучарских футболистов не-
простой, однако пусть и с минимальным 
счетом, но была одержана победа. Един-
ственный гол забил Константин Алек-
сеенков. Заняв первое место в группе, 
наша команда вышла в финал, где ей 
пришлось вновь встретиться с соперни-
ком из Россоши – «Спартаком».

Богучарцы уверенно провели завер-
шающий матч на турнире. В первой по-
ловине игры Вадим Поляков точно ис-
полнил штрафной удар, однако за не-
сколько минут до ее окончания спарта-
ковцы сравняли счет. Весь второй тайм 
богучарцы доминировали на поле – вна-
чале Дмитрий Шейко вывел команду 

вперед, затем Рубен Марянян устано-
вил окончательный счет 3:1. Нашим фут-
болистам был вручен кубок, все игроки 
получили медали победителей турнира. 
Лучшим вратарем турнира был признан 
Иван Подлипаев, а лучшим игроком – 
Константин Алексеенков. 

Победа в турнире стала своеобраз-
ным подарком команды своему первому 
тренеру Юрию Малкину, отметившему 
недавно юбилей. Он присутствовал на 
турнире, и ему также была вручена ме-
даль победителя. 

Наталья ЗЛОБИНА.
Фото Дениса ПОЛЯКОВА.
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МОРАЛЬ

                   ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ

 Фото на память после удачных игр

ИЗ ПОЧТЫ «СН»Богучарские футболисты 
победили в турнире
Наши спортсмены стали чемпионами открытого первенства

Футболист Александр Крутских оставил о 
себе добрую футбольную память не только 
в Павловске, но и в Богучаре. В конце се-
мидесятых годов прошлого века он некото-
рое время выступал за богучарский «Темп», 
чаще всего играл на позиции правого полу-
защитника.

В последние годы не раз бывал в нашем 
городе, но уже в качестве детского футболь-
ного тренера.

В ТЕМУ

Спасибо за добрые сердца

В редакцию «СН» пришло письмо 
от жительницы села Лофицкое Лю-
бови Долговой. Она пожелала че-
рез газету передать слова искрен-
ней благодарности землякам за 
помощь, которую они оказали ее 
семье в трудную минуту.

Как пишет Любовь Сергеевна, два 
года назад у нее тяжело заболела 
дочь Люда. Врачи диагностировали 
лейкоз крови. Поездки по больницам 
потребовали немало денег. Полгода 
назад, когда средства оказались на 
исходе, Любовь Долгова через газе-
ту обратилась к богучарцам за помо-
щью. И люди откликнулись – стали 
перечислять деньги. Адресаты были 
и из Лофицкого, и из Богучара, и из 
сел района. Собралась сумма око-
ло 100 тысяч рублей. Этого хватило, 
чтобы передать нужные анализы в 
Санкт-Петербургскую клинику и по-
лучить результаты исследований. Ко-
нечно, в корне это проблему не реши-
ло, но без оказанной поддержки не 
удалось бы сделать и этого.

Любовь Сергеевна говорит сер-
дечное спасибо всем неравнодуш-
ным к чужому горю людям и желает 
им доброго здоровья.

КУЛЬТУРА

Концерт – в подарок
Сотрудники районного Дома куль-

туры ветеранов устроили праздник 
для пациентов местного психоневро-
логического интерната. Посвящен он 
был Дню пожилых людей. 

– Мы подарили им 
концерт ветеранского  
ансамбля «Родные на-
певы». Исполняли песни 
о любви, о Богучаре, о 
природе. Наши зрители 

были в восторге, – рассказала заме-
ститель директора ДК ветеранов На-
талья Степанова. 

Такие праздники для тех, кто живет 
в интернате, культработники проводят 
ежегодно с 2014 года.

ПОЖАРНЫЙ НАДЗОР

Особый режим отменен
9 октября 2019 года вышло по-

становление Правительства Воро-
нежской области об отмене особого 
противопожарного режима. Но как 
пояснила государственный инспек-
тор Богучарского района по пожар-
ному надзору Дарья Короткова, это 
не означает, что настало время, ког-
да можно снизить бдительность и без 
опаски обращаться с огнем. Пожары, 
как известно, могут возникать в лю-
бую погоду. Поэтому специалист со-
ветует богучарцам по-прежнему быть 
осторожными и в случае обнаружения 
возгорания или его признаков немед-
ленно сообщать об этом по номеру 
101 или 112.

Больше двух месяцев 67-летний жи-
тель одного из сел района находится 
в СИЗО по обвинению в изнасило-
вании школьницы. Но односельчане 
не верят, что пенсионер мог такое 
совершить. Почему у людей есть ос-
нования так считать – узнала корре-
спондент «СН».

На мужчину заявила 15-летняя жи-
тельница соседнего села. Она сказа-
ла, что тот надругался над ней в 2019 
году дважды: в феврале и мае. Но о 
том, что стала жертвой изнасилования, 
школьница сообщила летом. В конце 
лета мужчину задержали, с тех пор он 
находится под арестом. Уголовное дело 
было возбуждено по ч. 3 ст. 131 УК РФ 
(изнасилование несовершеннолетней).

– Проводится весь комплекс след-
ственных и процессуальных действий, 
направленных на установление обсто-
ятельств совершенного преступления 
и закрепление доказательственной 
базы. Проводится тщательное и объек-

тивное расследование, – сообщили нам 
в пресс-службе СУ СК по Воронежской 
области.

Жена пенсионера отказывается ве-
рить в причастность мужа.

– Он порядочный человек, воспи-
тал двух прелестных дочерей. Военно-
служащий, имеет награды за работу с 
молодежью. Говорит, что школьницу не 
трогал, – сказала в беседе с корреспон-
дентом «СН» женщина.

Отец школьницы утверждает, что 
его дочь прошла медицинское освиде-
тельствование, а пенсионер – тест на 
полиграфе. Прибор показал, что отно-
шения с несовершеннолетней были.

– Больше говорить ничего не буду, 
этим делом занимаются следователи. 
Пусть они все выясняют, – сказал кор-
респонденту «СН» родитель.

Дочь задержанного отмечает: ее 
папа – человек строгих правил.

– Он, так сказать, старой закалки: 
к примеру, всегда негативно относил-
ся к тому, что люди живут вместе до 

брака. Что уж говорить о его взглядах 
на остальное. А еще папа ведет здоро-
вый образ жизни и пропагандирует его. 
Любит спорт: занимался пляжным во-
лейболом, помогал заливать каток для 
односельчан. Всегда говорит, что умы 
юношей и девушек нужно занимать 
полезными делами, чтобы в голову не 
лезли плохие мысли. Я знаю, что он не 
виновен, – сказала нашему обозрева-
телю женщина.

Односельчане тоже не верят в вино-
вность мужчины. О пенсионере говорят, 
как о человеке отзывчивом и всегда го-
товом прийти на помощь. Знающие же 
школьницу люди утверждают, что она, 
случалось, – уходила из дома. Также 
люди до сих пор обсуждают историю, 
произошедшую в июле, тогда школь-
ница увела восьмилетнего мальчика на 
всю ночь, их искали десятки местных 
жителей и волонтеры из других райо-
нов Воронежской области. Нашлись не-
совершеннолетние на рассвете. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА

Школьница обвинила 
пенсионера в изнасиловании
Мужчину арестовали и посадили в следственный изолятор
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Прогноз  
погоды

25 октября
Влажность – 63 %
Давление – 756 мм рт.ст.

+17
+10

23 октября
Влажность – 62 %
Давление – 756 мм рт.ст.

+18
  +10

24 октября
Влажность – 57 %
Давление – 753 мм рт.ст.

+17
   +10

26 октября
Влажность – 58 %
Давление – 753 мм рт.ст.

+17
+16
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работа рядом с домом
график работы 7/7 (день/ночь)
комфортные условия труда 
(кондиционер, биотуалет)
оформление по ТК РФ
своевременная выплата заработной 
платы, 2 раза в месяц

приглашает на работу
ПРОДАВЦОВ-КАССИРОВ

БЕЗ ОПЫТА РАБОТЫ

тел. 8-909-212-68-51

Филиалу ОАО «Газпром га-
зораспределение Воронеж» 
в г. Богучаре на постоянную 
работу трубуются слесарь 
по эксплуатации и ремон-
ту подземых газопроводов 
и токарь. Обращаться по 
адресу: г. Богучар, ул. Транс-
портная, д. 46. Тел. 2-41-31.

25
октября

к/р «Шторм», г. Богучар
ул. Шолохова, 13 б

с 9.00 до 17.00 Дешевая одежда!!!
  Камуфляж от 450 руб.Носки     от 10 руб.

Нижнее белье от 50 руб. Пижамы от 250 руб.
Футболки        от 100 руб. Халаты от 250 руб.
Майки                 от 75 руб.
Рубашки          от 400 руб.
Водолазки, теплые кофты,
штаны спорт.         400 руб.
Трико, кальсоны от 150 руб.
Обувь (муж. жен.) от 500 руб.

Туники от 250 руб.
Сорочки  от 100 руб.
Сарафаны, платья, лосины,
постельное белье от 400 руб.
Детский трикотаж от 50 руб.
Куртки, ветровки, кожа.

Трикотаж большого размера от 56 до 72
Скидку предоставляет ИП Зонова С.С.   РекламаПенсионерам скидки 

С юбилеем поздравляем 
дорогую, любимую жену, 

маму, бабушку
Раису Ивановну

КАЛИНИЧЕНКО
(Травкино).

Здоровья, радости желаем
Душевной силы про запас
Благодарим тебя, родная,
За все, что сделала для нас,
За неустанные заботы,
За мир семейного тепла.
Дай Бог, чтобы во всем ты
И впредь такою же была.

Муж. дети, внуки.

г. Богучар, пер. Кузнецкий 3А (напротив Набережной) 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА НА 3 МЕСЯЦА!
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ÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ ÏÐÅÄÎÑÒÀÂËßÅÒ ÈÏ ÊÐÀÂ×ÅÍÊÎ À.Â.

8-910-282-26-66

Натяжные потолки.  
Любой сложности. Скидки до 40%.

Тел. 8-9204222255. Ре
кл

ам
а

Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л.   
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8-950-759-55-56, 8-920-211-41-41; 
8-952-554-84-54. 

ООО «Строймаш» требуются: токарь, слесарь, фрезеровщик, 
сварщик, подсобные рабочие. З/пл. высокая. Тел. 8-9529583363.

8-900-957-58-09
8-960-112-92-12
8-960-110-54-55

Требуется повар, официант на рынок. Тел. 8-9204324009.

Срочно прод. а/м BMW Х-5, 2000 
г.в. (дв. 3,0).  Тел. 8-9521046221.

Прод. а/м Лада гранта 2012 г.в., 
недорого. Тел. 8-9521052476.

23  октября отметит свой день 
рождения, любимая, дорогая 

мамочка и бабушка 
Александра Алексеевна ЮШИНА 

(Богучар).
Дорогая бабушка и мама.
Мудрая ты наша и родная.
Улыбайся чаще, не болей.
Желаем крепкого здоровья, радости и сил. 
И чтобы каждый день грядущий 
Тебе только счастье приносил!

Дети: Люба, Надя, Юра, 
внуки Максим, Лиля и Антон.

 .
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.:8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

8-920-229-59-12 / 8-920-211-63-11

СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА

8-920-211-63-12

СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
КРОВЛЯ, ФАСАДЫ. ВСЕ ВИДЫ 

РАБОТ ИЗ НАШЕГО МАТЕРИАЛА

Т. 8-909-215-80-53.   Реклама

Магистральные газопроводы и газопрово-
ды-отводы, эксплуатируемые Писаревским 
ЛПУМГ ООО «Газпром трансгаз Волгоград», от-
носятся к категории опасных производственных 
объектов, требующих соблюдения необходимых 
мер безопасности.

Писаревское ЛПУМГ эксплуатирует объекты 
Единой системы газоснабжения (ЕСГ) в Богучар-
ском районе Воронежской области. По террито-
рии Богучарского района Воронежской области 
в зоне ответственности Писаревского ЛПУМГ 
проходят следующие газопроводы:

МГ Уренгой  – Новопсков;
МГ Петровск – Новопсков;
МГ Писаревка – Анапа;
Г/п – отвод к с. Подколодновка;
Г/п – отвод к г. Богучар.
Трассы прохождения газопроводов обозна-

чены соответствующими предупреждающими  
знаками.

В соответствии со ст.90 Земельного кодекса 
РФ у собственников земельных участков воз-
никают ограничения прав в связи с установле-
нием охранных зон объектов трубопроводного 
транспорта. На указанных земельных участках 
при их хозяйственном использовании не допу-
скается строительство каких бы то ни было зда-
ний, строений, сооружений в пределах установ-
ленных минимальных расстояний до объектов 
системы газоснабжения.

Кроме того, согласно Правилам охраны ма-
гистральных трубопроводов, любые работы и 
действия, производимые в охранных зонах тру-
бопроводов, кроме ремонтно-восстановительных 
и сельскохозяйственных, могут выполняться 
только по получении «Разрешения на произ-
водство работ в охранной зоне магистрального 
трубопровода» от предприятия трубопроводного 
транспорта. Сельхозработы производятся с пред-
варительным уведомлением предприятия трубо-
проводного транспорта об их начале.

Статьей 32 Федерального закона «О газоснаб-
жении в Российской Федерации» №69-ФЗ пред-
усматривается ответственность лиц, виновных 
в нарушении правил охраны магистральных 
трубопроводов и других объектов систем га-
зоснабжения, строительстве зданий, строений и 
сооружений без соблюдения безопасных рассто-
яний до объектов систем газоснабжения и иных 
незаконных действиях, нарушающих беспере-
бойную и безопасную работу объектов систем 
газоснабжения.

ООО «Газпром трансгаз Волгоград» напомина-
ет о необходимости строго соблюдать требова-
ния законодательства Российской Федерации по 
обеспечению установленных мер безопасности 
при нахождении в непосредственной близости к 
газопроводам, а также соблюдения охранных зон 
и зон минимально допустимых расстояний до 
объектов Единой системы газоснабжения.

О прохождении газопроводов в границах ответственности Писаревского 
ЛПУМГ ООО «Газпром трансгаз Волгоград»  

и необходимости соблюдения мер безопасности

В магазин бытовой техники «Эксперт» требуется продавец-
консультант. Обращаться по тел. 2-15-76, г. Богучар, пл. Ма-
лаховского, 8.

В магазине
 

Богучаского РПК (Песковатка)

Новое поступление 
мягкой мебели

  заводов-изготовителей 
Белгорода, Росто-

ва-на-Дону и корпусой 
мебели Ижевска.

График работы магазина 
продлен до 18 час.
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Тел. 2-13-08. 

«Дом мебели»


	22 октября 1 полоса
	22 октября 2-7 пол
	22 октября 8 полоса

